

En Tenancingo...

Militancia Priísta Edomex, Preparada Para Ganar 2023

** Se dijo: "Aquí estamos hombres y mujeres de convicción, con oficio político, con disciplina y que estaremos respaldando a quien sea candidata o candidato el año entrante".*

Hoy tenemos una realidad muy triste en el país y en todos los municipios donde gobiernan "esos" que vinieron a decir que iban a transformar a México y "a casi cuatro años podemos decir que le han fallado de manera flagrante al país, que le han mentido". Lo mismo en programas sociales que en obras, en seguridad y en emprendimiento de obras de infraestructura que reclama la nación.

"Ya basta de mentiras, no lo vamos a permitir más porque lo que está en juego no solo es la gubernatura del Estado de México, lo que está en juego es nuestra libertad, nuestra forma de sentirnos libres", aseveró el líder estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI),



Eric Sevilla.

Expresó: "llegó el momento de dar un golpe de mesa y que digamos los priistas: ¡ya basta, tenemos que cambiar las cosas! tenemos que ganar el 2023 y lo

vamos a ganar para después recuperar la patria, recuperar a México".

"Hacer patria todos los días es con trabajo y con esfuerzo", dijo a los priistas tenancinguen-

ses, tras reiterar que el Revolucionario Institucional va a reconstruir al país porque el gobierno federal ya lo hizo pedazos en tres años y medio en los que México no crece ni

tiene inversión.

Con el acompañamiento del presidente municipal de Tenancingo, Héctor Gordillo Sánchez y de la diputada local Karla Aguilar Talavera, expuso que los priistas varias veces "hemos vuelto a reconstruir y lo vamos a hacer porque nosotros sí queremos a México, si queremos a nuestra patria y si queremos lo mejor para nuestras familias". Por su parte, Héctor Gordillo, subrayó que la militancia del municipio está preparada para el 2023. "Aquí estamos hombres y mujeres de convicción, con oficio político, con disciplina y que estaremos respaldando a quien sea candidata o candidato el año entrante", unidos y cohesionados.

Va PRI a reconstruir al país, afirma Eric Sevilla

Trabajarán con la frente en alto para ganar la gubernatura mexiquense

REDACCIÓN CAPITAL

“ He iniciado mi peregrinar por todo el Estado de México porque ser presidente del PRI es estar con todos ustedes, saludarlos, decirles: vamos a luchar”, expresó Eric Sevilla, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional a los militantes de Tenancingo, al referir que los priistas, hoy más que nunca, tienen la frente en alto.

Les convocó a salir a tocar puertas y recorrer las calles para ganar la gubernatura y, después, “construir la patria en la que crecimos” y hacer nuevamente la reconstrucción del proyecto de nación “con el que soñaron nuestros padres y el que nosotros le tenemos que entregar a nuestros hijos”.

“Hacer patria todos los días es con trabajo y con esfuerzo”, dijo a los priistas tenancinguenses, tras reiterar que el Revolucionario Institucional va a reconstruir al país porque el gobierno federal ya lo hizo pedazos en tres años y medio en los que México no crece ni tiene inversión.

Enfatizó que hoy tenemos una realidad muy triste en el país y en todos los municipios donde gobiernan “esos” que vinieron a decir que iban a transformar a México y “a casi cuatro años podemos decir que le han fallado de manera flagrante al país, que le han mentido”. Lo mismo en programas sociales que en obras, en seguridad y en emprendimiento de obras de infraestructura que reclama la nación.

“Ya basta de mentiras, no lo vamos a permitir más porque lo que está en juego no solo es la gubernatura del Estado de Méxi-



FOTO ESPECIAL

co, lo que está en juego es nuestra libertad, nuestra forma de sentirnos libres”, aseveró.

Eric Sevilla puntualizó que “llegó el momento de dar un golpe de mesa y que digamos los priistas: ¡ya basta, tenemos que cambiar las cosas! tenemos que ganar el 2023 y lo vamos a ganar para después recuperar la patria, recuperar a México”.

Con el acompañamiento del presidente municipal de Tenancingo, Héctor Gordillo Sánchez y de la diputada local Karla Aguilar Talavera, expuso que los priistas varias veces “hemos vuelto a reconstruir y lo vamos a hacer porque nosotros sí queremos a México, sí queremos a nuestra patria y sí queremos lo mejor para nuestras familias”.

Por su parte, Héctor Gordillo, subrayó que la militancia del municipio está preparada

para el 2023. “Aquí estamos hombres y mujeres de convicción, con oficio político, con disciplina y que estaremos respaldando a quien sea candidata o candidato el año entrante”, unidos y cohesionados.

En el evento, en el que el dirigente estatal entregó reconocimientos y notas laudatorias a militantes sobresalientes por su trabajo partidista, participó en nombre de los laureados Tomás Hernández, secretario técnico del consejo político municipal. Estuvieron presentes el secretario de Organización, Pablo Bedolla; y el titular de la Comisión Estatal de Justicia Partidaria, Jaime Barrera; así como integrantes del comité municipal, simpatizantes de la Central Campesina Independiente (CCI), de la Confederación Nacional Campesina (CNC), y de Antorcha Campesina, entre otros organismos.